



**5 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85458173**

**3 200 000 €**

**Gassin**

Maison à vendre (83580)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle villa de 250 m<sup>2</sup> et 4 chambres, sur un terrain de +/- 6000 m<sup>2</sup>. Située au pied du village de Gassin, dans un quartier très calme et protégé, mais proche de tout : à quelques minutes du Buzz de Saint Tropez, des plages, des golfs (Gassin à 5 min et Beauvallon à 15 min). La villa offre des volumes élégants, des sols en terrazzo et des salles de bains en marbre de luxe, un jardin paysager professionnel, ... un véritable paradis aux finitions parfaites. La villa Rez-de-chaussée : grand hall d'entrée avec toilettes invités, salon avec cheminée, salle à manger ouvrant sur de grandes terrasses et ...

Beautiful villa of 250 m<sup>2</sup> and 4 bedrooms, on a plot of +/- 6000 m<sup>2</sup>. Located at the foot of the village of Gassin, in a very quiet and protected area, but close to everything: a few minutes from the Buzz of Saint Tropez, beaches, golf courses (Gassin 5 minutes away and Beauvallon 15 minutes away). elegant volumes, terrazzo floors and luxury marble bathrooms, a professionally landscaped garden, ... a true paradise with perfect finishes. The villa Ground floor: large entrance hall with guest toilet, living room with fireplace, dining room opening onto large terraces and the infinity pool; fully ...

**AZUR ORANGE REAL ESTATE**

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

